



# La Newsletter

## Ville & Aéroport



- ASSOCIATION NATIONALE D'ÉLUS -

N° 57 - AVRIL 2017

### VILLE & AÉROPORT À FRANCFORT POUR UNE OBSERVATION DU TRAFIC DE NUIT

Une délégation Ville et Aéroport conduite par M. Jean-Pierre Blazy, son président et M. Christian Rey, administrateur, s'est rendue les 27 et 28 mars sur l'aéroport de Francfort afin de mieux appréhender l'activité liée aux vols de nuit entre 22h00 et 06h00. Si les élus et les populations riveraines ont obtenu un couvre-feu entre 23h00 et 05h00 après une décision de justice intervenue en 2012, leur combat continue pour obtenir un couvre-feu total sur huit heures consécutives entre 22h00 et 06h00. En ce sens, ils manifestent chaque lundi dans les couloirs du Terminal 1 depuis près de 5 ans. C'est un exemple en Europe qui démontre que l'on peut réussir à concilier l'économie du transport aérien et l'exigence environnementale.



De gauche à droite : Julien Delannay, Chargé de mission Ville et Aéroport, Christian Rey, Administrateur Ville et Aéroport et maire de Diémoz, Ursula Fechter, Adjointe au Maire de Francfort, Martin Kessel, Secrétaire de l'UECNA, Jean-Pierre Blazy, Président Ville et Aéroport et député-maire de Gonesse.



AGENDA \* Ville & Aéroport